

ENRIQUE DANIEL SILVA
UTN, UM y UNLaM, Pcia. Bs. As.

Sobre la escasa graduación de ingenieros en Argentina

El presente trabajo abordará la problemática, referida a la escasa titulación de ingenieros, que ofrecen tanto nuestras Universidades Nacionales, como Privadas. Instancia que también encontramos bastante generalizada en el resto del mundo. Se debe aclarar que la escasez de profesionales tecnológicos planteada, no sólo redundará en una demanda proveniente de la industria local, sino también para poder solucionar problemas sociales, que conllevan al cuidado del ambiente, el acceso al agua potable, o al desarrollo económico. Así entonces cobra significación la necesidad de fomentar la investigación entorno a la ingeniería.

En base a estas consideraciones nos dedicaremos a profundizar cronológicamente, como la cuestión de la baja matriculación en la carrera de Ingeniería, en Argentina, resultó una circunstancia dada prácticamente desde su origen a la actualidad, y por tanto no es una cuestión coyuntural, sino que sabe congregar variadas razones. Recreación histórica que nos permitirá sustentar que la gestión de medidas conducentes para intentar paliar la problemática referenciada, deberá subsumir alternativas multicausales.